

In der letzten Sitzung des Verwaltungsausschusses wurde der Grundsatzbeschluss gefasst, freie Kapazitäten in der Sporthalle an der Grundschule Jungfernbusch dem Landkreis Friesland für eine Nutzung durch die IGS zur Verfügung zu stellen. Mit dem kumulierten Nutzungsentgelt für einen Zeitraum von 15 Jahren in Höhe von 228.000,00 Euro wird die Beschaffung eines Kunstrasenplatzes im Klosterpark ermöglicht.

Der Heidmühler FC wird umgehend mit der Umsetzung der Maßnahme beginnen, damit die vom Landessportbund in Höhe von 100.000,00 Euro vorgesehenen Fördermittel noch in diesem Jahr abgerufen werden können.

Sichergestellt ist, dass die Grundschule auch in Zukunft die bislang genutzte Anzahl an Unterrichtsstunden erhält. Außerdem wird der Stadt Schortens ein Sonderkündigungsrecht eingeräumt, welches nach Abschluss des Demografieprozesses genutzt werden könnte. Die Details der Vereinbarung zwischen Landkreis und Stadt werden jetzt erarbeitet und unter Beteiligung der Schulleitung und der Elternschaft in einer zusätzlichen Sitzung des Schulausschusses beraten.

BM Böhling unterstreicht hierbei, dass die Grundschule auch in Zukunft die von ihr benötigten Stunden für den Sportunterricht erhalten wird. Während des gesamten Verhandlungszeitraumes mit dem Landkreis Friesland stand dies auch nie außer Frage.